
自動車税種別割
じ ど う しゃぜいしゅべつわり

＜=車を 持っている人が 払う 税金＞
く る ま も ひ と は ら ぜ い き ん

5月の はじめに 県から 手紙（納税通知書＜＝税金を 払うための 紙＞）が 届きます。
がつ けん て がみ のう ぜい つう ち しょ ぜいきん はら かみ とど

必ず 手紙を 見て 5月31日までに 払ってください。
かなら て が み み がつ にち は ら

静岡県
しずおかけん

■ ４月１日に 車を 持っている人は 税金を 払う 必要があります
がつついたち くるま も ひ と ぜい きん は ら ひ つ よ う

※軽自動車税種別割について わからないことは、 市町に 質問してください。
けいじどうしゃぜいしゅべつわり しちょう しつもん

■ 自動車税種別割は いくらですか？
じ ど う し ゃぜい し ゅべつ わ り

税金は 車の 種類や 総排気量＜＝エンジンが 吸いこむことが
ぜいきん くるま しゅるい そ う はい き りょう え ん じ ん す

できる 空気と ガソリンの 量＞などによって 変わります。
く う き が そ り ん りょう か

■ 車の 登録をしてください （次の 人は 必ず 教えてください)
くるま とうろく つぎ ひと かなら おし

車を 使わなくなったとき／車を 人に あげるとき／車を 売るとき／引っ越しするとき
くるま つか くるま ひと くるま う ひ こ

登録をしないと ずっと 自動車税を 払う 必要があります。
とうろく じ ど う しゃぜい はら ひつよう

登録について わからないことは 質問をしてください。（電話は 日本語で 話してください。）
とうろく しつもん でんわ に ほ ん ご はな

乗用車＜＝人が 乗るための 車＞
じょう よ う し ゃ ひ と の くるま

区分
く ぶ ん 2019年９月30日までに

ねん がつ にち

新しく 登録された車
あたら と う ろ く くるま

2019年10月1日よりも
ねん がつ ついたち

後に 新しく 登録された車
あと あたら と う ろ く くるま

総排気量1,000㏄までと 電気自動車
そ う は い き り ょ う で ん き じ ど う し ゃ

29,500円
えん

25,000円
えん

総排気量1,00１㏄ ～ 1,500㏄
そ う は い き り ょ う

34,500円
えん

30,500円
えん

総排気量1,501㏄ ～ 2,000㏄
そ う は い き り ょ う

39,500円
えん

36,000円
えん

総排気量2,001㏄ ～ 2,500㏄
そ う は い き り ょ う

45,000円
えん

43,500円
えん

総排気量2,501㏄ ～ 3,000㏄
そ う は い き り ょ う

51,000円
えん

50,000円
えん

営業用の車＜＝客や 荷物を 運ぶ 仕事に 使うための 車＞や トラックなどを 持っている人が
えいぎ ょ うよ う くるま きゃく に も つ は こ し ご と つか くるま と ら っ く も ひ と

払う 税金は こちらを 見てください。（やさしい日本語では ありません）
は ら ぜ い き ん み に ほ ん ご

QRコードは こちらです。→→
きゅうあーるこーど
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けん て が み の う ぜ い つ う ち し ょ

届きます。
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名前
な ま え

場所
ば し ょ

電話番号
でんわばんご う

静岡運輸支局
し ず お か う ん ゆ し き ょ く 〒422-8004

静岡市駿河区国吉田2-4-25
し ず お か し す る が く く に よ し だ (050)5540-2050

静岡運輸支局
し ず お か う ん ゆ し き ょ く

沼津自動車検査登録事務所
ぬ ま づ じ ど う し ゃ け ん さ と う ろ く じ む し ょ

〒410-0312

沼津市原字古田2480
ぬ ま づ し は ら あ ざ ふ る た (050)5540-2051

静岡運輸支局
し ず お か う ん ゆ し き ょ く

浜松自動車検査登録事務所
は ま ま つ じ ど う し ゃ け ん さ と う ろ く じ む し ょ

〒435-0007

浜松市中央区流通元町11-1
は ま ま つ し ち ゅ う お う く りゅうつう も と ま ち (050)5540-2052

やさしい日本語版

http://www.pref.shizuoka.jp/soumu/so-140/automobiletaxhtm.html


■ 自動車税種別割の 払い方
じ ど う しゃ ぜい し ゅ べつわ り は ら かた

（１） 現金＜＝紙や コインの お金＞
げんきん かみ こ い ん かね

銀行や 郵便局や コンビニなどで 払ってください。
ぎんこう ゆうびんきょく こ ん び に はら

【持っていく もの】 ・手紙(納税通知書) ・手紙(納税通知書)に 書いてある お金
も て が み のうぜい つ う ち し ょ て が み のうぜい つ う ち し ょ か かね

（２） スマホの アプリ
す ま ほ あ ぷ り

アプリを開いて 手紙（納税通知書）に 書いてある eL- Q R コードを アプリの中の カ
て が み のうぜい つ う ち し ょ か え る きゅーあーる こ ー ど あ ぷ り なか か

メラで 撮って 払ってください
め ら はら

（３） クレジットカード
く れ じ っ と か ー ど

「地方税お支払サイト」で 払うことが できます。 手紙（納税通知書） に 書いてある eL
ち ほ う ぜ い しは ら い はら て が み の う ぜ い つ う ち し ょ え る

- Q R コードを 「地方税お支払サイト」のカメラで 読みとるか、 手紙（納税通知書） に 書
きゅーあーる こ ー ど ち ほ う ぜ い しはらい よ て が み のうぜい つ う ち し ょ か

いてある el番号を 入れてください。 「地方税お支払サイト」は こちらです。→→
えるばんご う い ち ほ う ぜ い しはらい

（４） 口座振替 ＜=銀行の 口座から 自動で 払う やり方＞
こ う ざ ふりかえ ぎん こ う こ う ざ じ ど う は ら かた

あなたが 口座振替の 手続きをすると あなたの 銀行の 口座から 毎年 自動で 払い
こ う ざ ふ り か え て つ づ ぎ ん こ う こ う ざ ま い と し じ ど う は ら

ます。 銀行や 郵便局で 手続きが できます。
ぎん こ う ゆ うびんきょく て つ づ

詳しい 説明は こちらを 見てください。→→
くわ せつめい み

■ 納税証明書＜＝税金を 払っているかが わかるもの＞が 必要なとき
のうぜいしょうめいしょ ぜいきん はら ひ つ よ う

納税証明書は 納税通知書に ついていて 税金を 払うと スタンプが つきます。
のうぜいしょうめいしょ のうぜい つ う ち し ょ ぜいきん は ら す た ん ぷ

税金を 払った 後 3週間以内に 車検＜＝車の 悪いところが ないか 調べること＞をする
ぜいきん はら あと しゅうかん い な い し ゃ け ん くるま わ る し ら

人は 車検のときに 納税証明書を 持っていってください。
ひと し ゃ け ん の うぜいしょうめい し ょ も

■ 税金を 期限＜＝決まった 日＞までに 払わなかったとき
ぜいきん き げ ん き ひ はら

税金を 期限までに 払わないと 静岡県から
ぜいきん き げ ん はら しずおかけん

督促状＜＝税金を すぐに 払ってくださいと 知らせる 手紙＞が 届きます。
と く そ く じ ょ う ぜいきん はら し てがみ とど

税金の ほかに 延滞金＜＝期限に 遅れた 分の お金＞を 払う 必要があります。
ぜいきん えんたい き ん き げ ん おく ぶん かね は ら ひ つ よ う

https://www.pref.shizuoka.jp/kurashikankyo/zei/zeinoshiori/1002332/1040360/1011921.html


■ 税金が 減ることがある車
ぜい きん へ くるま

・体や 心に 障害が ある人の ために 使う 車 詳しくは こちらを 見てください→→
からだ こころ しょうがい ひと つか くるま くわ み

・災害で 壊れた 車 詳しくは こちらを 見てください→→
さいがい こわ くるま くわ み

■ 自動車税種別割について わからないことは 質問をしてください。
じ ど う し ゃ ぜい し ゅべ つわ り し つ も ん

名前
な ま え

場所 メールアドレス
ば し ょ

ＴＥＬ 住んでいる 地域
す ち い き

下田財務
し も だ ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒415-0016 下田市中５３１－１
し も だ し な か

PTO-shimoda-kazei@pref.shizuoka.lg.jp

(0558)

24-2018

下田市・東伊豆町・
し も だ し ひ が し い ず ち ょ う

河津町・
か わ づ ち ょ う

南伊豆町・松崎町・
み な み い ず ち ょ う まつざきちょう

西伊豆町
に し い ず ち ょ う

熱海財務
あ た み ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒413-8686 熱海市水口町１３－１５
あ た み し みなぐちちょう

PTO-atami-kazei@pref.shizuoka.lg.jp

(0557)

82-9061 熱海市・伊東市
あ た み し い と う し

沼津財務
ぬ ま づ ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒410-8520 沼津市高島本町１－３
ぬ ま づ し たかしまほんちょう

PTO-numazu-jidosha@pref.shizuoka.lg.jp

(055)

920-2019

沼津市・三島市・
ぬ ま づ し み し ま し

御殿場市・裾野市・伊豆
ご て ん ば し す そ の し い ず

市・伊豆の国市・
し い ず く に し

函南町・清水町・
かんなみちょう し み ず ち ょ う

長泉町・小山町
ながいずみちょう お や ま ち ょ う

富士財務
ふ じ ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒416-8544 富士市本市場４４１－１
ふ じ し も と い ち ば

PTO-fuji-kazei@pref.shizuoka.lg.jp

(0545)

65-2118 富士宮市・富士市
ふ じ の み や し ふ じ し

静岡財務
し ず おか ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒422-8630 静岡市駿河区有明町２－２０
し ず お か し す る が く ありあけちょう

PTO-shizuoka-jidosha@pref.shizuoka.lg.jp

(054)

286-9130 静岡市
し ず お か し

藤枝財務
ふ じ え だ ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒426-8663 藤枝市瀬戸新屋３６２－１
ふ じ え だ し せ と あ ら や

PTO-fujieda-kazei@pref.shizuoka.lg.jp

(054)

644-9122

島田市・焼津市・
し ま だ し や い づ し

藤枝市・
ふ じ え だ し

牧之原市・吉田町・川根
ま き の は ら し よ し だ ち ょ う か わ ね

本町
ほんちょう

磐田財務
い わ た ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒438-0086 磐田市見付３５９９－４
いわ た し み つ け

PTO-iwata-kazei@pref.shizuoka.lg.jp

(0538)

37-2211

磐田市・掛川市・
い わ た し か け が わ し

袋井市・
ふ く ろ い し

御前崎市・菊川市・森町
お ま え ざ き し き く がわ し も り ま ち

浜松財務
は ま ま つ ざ い む

事務所
じ む し ょ

〒430-0929 浜松市中央区中央１－１２－１
は ま ま つ し ち ゅ う お う く ちゅうおう

PTO-hamamatsu-jidosha@pref.shizuoka.lg.jp

(053)

458-7132 浜松市・湖西市
は ま ま つ し こ さ い し

https://www.pref.shizuoka.jp/kurashikankyo/zei/kenzeigaiyou/1002344/1002334/1011893.html
https://www.pref.shizuoka.jp/kurashikankyo/zei/saigai/1011802.html

